

SANTA MARTA DE TORMES



El alcalde de Santa Marta de Tormes, David Mingo, junto a los homenajeados tras la entrega de placas. :: FOTOGRAFÍAS: MARÍA M. SERNA

PROGRAMA PARA HOY

Domingo, 2 de febrero

- ▶ 10:30 h. Canicross Santa Marta. Bikerjoring y Patín.
- ▶ 11:00 h. Canicross Santa Marta. Carrera Absoluta. Calle Lago
- ▶ 11:30 a 14:30 h. Feria artesanal, con artesanos del municipio, en el Edificio Sociocultural.
- ▶ 12:30 h. Teatro para bebés (de 0 a 5 años) 'El barquito de papel', en el Edificio Sociocultural.
- ▶ 13:00 h. Inauguración del paseo Alcalde José Sánchez 'Sr. Pepe', en el antiguo paseo del Cementerio.
- ▶ 17:00 a 20:00 h. Continúa la Feria artesanal, con artesanos del municipio en el Edificio Sociocultural.
- ▶ 17:00 h. Teatro familiar con la obra 'La jardinera de la luz', en el Auditorio Enrique de Sena, con la colaboración de la Diputación de Salamanca.
- ▶ 19:00 h. Baile con Duo Festival, en el Edificio Sociocultural. Y a continuación, chocolate con churros en el mismo lugar.

El Consistorio muestra su compromiso con el tercer sector con un homenaje

Reconoce, dentro de la programación de las fiestas de San Blas, la labor que realizan las asociaciones vinculadas al municipio

:: M. JESÚS GUTIÉRREZ/WORD SANTA MARTA DE TORMES.

Con fuerza comenzaron el pasado viernes las fiestas de San Blas en Santa Marta de Tormes, unas celebraciones que ayer contaron con una jornada intensa, en cuanto a actividades se refiere, que se iniciaron a las diez de la mañana con un Concurso libre de canto de aves, y que por la tarde contaron con discoteca

infantil, torneo de fútbol y canicross; aunque se puede señalar que el acto más destacado de la jornada fue el homenaje a las entidades del tercer sector vinculadas al municipio (Adsis, Asprodes, Cruz Roja, Carmelitas, Ave María, Rimal Sáhara, Ranquines de los Padres Paúles y Proyecto Hombre), que se desarrolló en el salón de actos del Ayuntamiento y que se inició con la actuación del coro Nuevos Aires del Tormes, que también cerró el evento.

Un acto en el que el alcalde, David Mingo, se dirigió a todos los presentes para agradecer su asistencia a este homenaje porque «de bien nacido es ser agradecido», como dice la expresión castellana.

«En el día a día nos movemos en

una vorágine que devora prácticamente todo, también esas cosas importantes que por haberse convertido en una rutina pierden parte de su valor y de su importancia, pasando a convertirse lo extraordinario o excepcional en algo rutinario que puede pasar desapercibido», señaló Mingo, a la vez que añadió que con dicho acto buscaban «lo contrario», «reconocer el mérito y poner en valor el trabajo que hace un grupo de entidades sin ánimo de lucro para ayudar a a los colectivos más desfavorecidos de nuestra población que de verdad lo necesitan».

Además, recaló, «quiero que ese reconocimiento, que muchas veces se hace de puertas para adentro sea un reconocimiento público, porque

yo como alcalde de Santa Marta de Tormes me siento orgulloso de toda vuestra labor y vuestro trabajo y con muchos argumentos y de mucho peso para apoyar a estas instituciones, para colaborar con ellos porque sé, y lo sé de verdad, que todas las aportaciones y colaboraciones que se hagan y que se van a seguir haciendo –ya lo adelanto– serán una gran inversión social para los más necesitados o para los que, por desgracia, menos oportunidades tienen». Y dejó claro su compromiso y el de todo su equipo y «nuestro trabajo para aportar nuestro granito y así lograr construir una sociedad más justa», para que «las desigualdades en Santa Marta sean cada vez más pequeñas y las personas menos

vulnerables y cada vez contemos con una Santa Marta solidaria y sin exclusiones». Y calificó como «un lujo» el poder contar con «vuestro compromiso y vuestra dedicación y, por supuesto, tened claro que podéis contar con el nuestro».

«Adsis y su apoyo y formación a los más jóvenes; Asprodes y su dedicación para mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual; Cruz Roja y su compromiso con causas humanitarias y de interés general; el Centro Ave María y su ayuda a las madres solteras; Rimal Sáhara y su apoyo al pueblo saharauí; el centro Ranquines de los Padres Paúles y su trabajo con personas con problemas de salud mental; Proyecto Hombre y su lucha contra las adicciones y la drogadicción; o las Hermanas Carmelitas Teresas de San José y su defensa y cuidado de la infancia» fueron los homenajeados, y «ocho razones para apostar y para reconocer sus méritos de forma abierta, sin miedos, y sintiéndonos muy orgullosos». Y por ello, David Mingo les agradeció la labor que realizan.



El coro Nuevos Aires del Tormes fue el encargado de poner la nota musical.



Numerosas personas se dieron cita durante el homenaje al tercer sector.